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5 октября состоялось внеочередное заседание Законо�
дательного Собрания Владимирской области седьмого
созыва, на котором депутаты рассмотрели ряд устано�
вочных вопросов.

Одним из первых парламентарии обсудили вопрос о
кандидатуре на пост сенатора в Совет Федерации. Боль�
шинством голосов представителем от Законодательного
Собрания Владимирской области была избрана замес�
титель председателя Заксобрания Ольга Хохлова. От�
ныне она будет представлять интересы области в верхней
палате парламента. Напомним, что последние пять лет в
этой должности работал Сергей Рыбаков. Место же ви�
це�спикера Законодательного Собрания по итогам голо�
сования занял депутат от партии «Единая Россия» Дмит<
рий Рожков. В предыдущем созыве ЗС он возглавлял ко�
митет по вопросам ЖКХ, строительства, транспорта, связи
и дорожного хозяйства.

На заседании депутаты также определились с перечнем
профильных комитетов и их составом, обновив структуру
ЗС. Теперь постоянных комитетов в региональном пар�
ламенте станет 8 (на один меньше, чем в ЗС шестого созы�
ва). Комитет, занимавшийся вопросами здравоохранения,
демографии, материнства и детства, решили объединить
с комитетом по вопросам труда, социальной защиты на�
селения, делам ветеранов и инвалидов. Комментируя
изменения в структуре Законодательного Собрания, пред�
седатель облпарламента Владимир Киселёв не исклю�
чил возможность того, что, если в ходе дальнейшей рабо�
ты у комитета возникнут какие�либо сложности в реализа�
ции своих функций и полномочий, депутаты смогут вер�
нуться к рассмотрению вопроса о целесообразности объ�
единения комитетов. При этом спикер Законодательного
Собрания выразил уверенность, что поскольку в нынеш�
нем составе созданного комитета есть настоящие профес�
сионалы своего дела – они вполне способны успешно
справиться с поставленными задачами.

Сейчас обновленная структура Законодательного Соб�
рания Владимирской области VII созыва выглядит таким
образом:

Комитет по бюджетной и налоговой политике:
Максюков Михаил Юрьевич � председатель постоян�

ного комитета по бюджетной и налоговой политике,
Лашманов Игорь Викторович � заместитель председа�

теля комитета,
Хабибуллин Шамиль Рафаильевич � заместитель пред�

седателя комитета.

Комитет по вопросам государственного
устройства, правопорядка и законности:

Нефёдов Александр Валерьянович � председатель ко�
митета,

Рожков Дмитрий Анатольевич � заместитель предсе�
дателя комитета.

Комитет по промышленной политике,
инвестициям, инновациям, малому и среднему

бизнесу, стратегическому планированию
и собственности:

Русаковский Алексей Михайлович � председатель ко�
митета,

Дюженков Александр Витальевич � заместитель пред�
седателя комитета,

Александров Вячеслав Олегович � заместитель пред�
седателя комитета.

Комитет по вопросам жилищно<коммунального
хозяйства, строительства, транспорта,

связи и дорожного хозяйства:
Фатеев Андрей Викторович � председатель комитета.

Комитет по местному самоуправлению,
земельным отношениям и административно<

территориальному устройству:
Цыганский Александр Васильевич � председатель ко�

митета,
Говырин Алексей Борисович � заместитель председа�

теля комитета.
Комитет по аграрной политике,

природопользованию и экологии:
Антов Павел Генрихович � председатель комитета,
Емельянова Лариса Николаевна � заместитель предсе�

дателя комитета,
Цыганский Александр Васильевич � заместитель пред�

седателя комитета.
Комитет по социальной политике

и здравоохранению:
Бирюков Сергей Евгеньевич � председатель комитета,
Гаврилова Инна Евгеньевна � заместитель председа�

теля комитета.
Комитет по вопросам образования, науки,
культуры, туризма, спорта, делам семьи,

молодёжи и средствам массовой информации:
Лаврищева Елена Евгеньевна � председатель комитета,
Картухин Вячеслав Юрьевич � заместитель предсе�

дателя комитета,
Серебров Вадим Анатольевич � заместитель председа�

теля комитета.

РОСРЕЕСТР ИНФОРМИРУЕТ
О НОВЫХ ПРАВИЛАХ

Кадастровая палата рассказала
о новых правилах

при строительстве индивидуальных
жилых и садовых домов

Кадастровая палата обращает внимание, что 4 августа
2018 года вступил в силу Федеральный закон № 340�ФЗ,
который внес изменения в Градостроительный кодекс
и отдельные законодательные акты Российской Феде�
рации. Теперь вместо разрешения на строительство и
разрешения на ввод объекта в эксплуатацию (которое
не требовалось до 1 марта 2020 года) вводится уведо�
мительный порядок о начале и окончании строительства
или реконструкции садовых и индивидуальных жилых
домов (далее – объекты ИЖС).

Поправки, внесенные данным законом, зафиксиро�
вали четкое определение индивидуального жилого до�
ма как отдельно стоящего здания с количество этажей
не более трех и высотой, не превышающей 20 м. Такое
здание не предназначено для раздела на самостоя�
тельные объекты, а также должно состоять из комнат и
помещений вспомогательного использования. Это уточ�
нение введено для того, чтобы на землях под объектами
ИЖС в нарушение законодательства не появились
таунхаусы и многоквартирные дома.

Утратили силу положения Градостроительного ко�
декса, регламентирующие выдачу разрешения на стро�
ительство или реконструкцию индивидуального жилого
дома. Теперь для возведения объекта ИЖС или садо�
вого дома разрешение на строительство не требуется.
Государство продолжает контролировать данный про�
цесс, но уже с помощью упрощенной процедуры согла�
сования строительства индивидуального жилого или
садового дома. Так, застройщику необходимо направить
в местную администрацию уведомление о планируе�
мом строительстве. Администрация в течение семи
рабочих дней проверяет соответствие параметров дома
обязательным нормам и при положительном результате
проверки выдает уведомление о соответствии. После
этого можно начинать строить дом.

Если в установленный законодательством срок адми�
нистрация по каким�то причинам не ответила застрой�
щику, уведомление о планируемом строительстве счита�
ется согласованным.

После окончания строительства в течение месяца
необходимо снова уведомить администрацию, прило�
жив к уведомлению о завершении строительных работ
документы для регистрации права на возведенный объ�
ект (технический план, квитанцию об оплате государст�
венной пошлины). По новому закону кадастровый учет
и регистрация права на созданный объект ИЖС или
садовый дом происходит одновременно.

Администрация в течение семи рабочих дней обя�
зана проверить документы и ответить застройщику –
соответствует ли новый дом нормативам. В случае
положительного решения администрация сама должна
направить в орган регистрации прав (Росреестр) заяв�
ление и документы для проведения кадастрового учета
и регистрации права.

В случае, если в установленный срок органом госу�
дарственной власти или органом местного самоуправ�
ления указанное заявление отправлено не будет, за�
стройщик вправе самостоятельно направить данное
заявление в Росреестр. При этом все необходимые до�
кументы орган регистрации прав запросит у органов
государственной власти или органов местного само�
управления самостоятельно. При непоступлении ответа
на вышеуказанный запрос у органа регистрации прав
имеются основания для приостановления учетно�
регистрационных действий.

До 1 марта 2019 года допускается проведение када�
стрового учета и регистрации прав на объекты ИЖС,
созданные на земельных участках, предоставленных для
ведения садоводства, дачного хозяйства, без направ�
ления уведомлений о планируемом строительстве или
реконструкции, уведомлений об окончании строитель�
ства или реконструкции.

В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ ВЛАДИМИРСКОЙ ОБЛАСТИ

ДЕПУТАТЫ СФОРМИРОВАЛИ КОМИТЕТЫ И ДЕЛЕГИРОВАЛИ
ПРЕДСТАВИТЕЛЯ В СОВФЕД

ВНИМАНИЕ: МОШЕННИКИ!
По информации Государственной жилищной инспек�

ции (ГЖИ) администрации Владимирской области, ру�
ководителям товариществ собственников недвижимости
и товариществ собственников жилья (ТСЖ) поступают
телефонные звонки о необходимости предоставления в
ГЖИ документов, связанных с деятельностью организа�
ции. В ходе телефонного разговора неустановленные пока
граждане, представляющиеся должностным лицом ин�
спекции, предлагают председателям ТСЖ перевести де�
нежные средства на счет мобильного телефона.

О таких звонках ГЖИ просит информировать правоох�
ранительные органы по месту жительства.

Инспекция обращает внимание, что предоставление
сведений юридическими лицами в государственные ор�
ганы производится только на основании официальных
документов, подписанных должностным лицом органа.

В случае возникновения каких�либо вопросов просим
обращаться на «горячую линию» Государственной жи�
лищной инспекции по телефонам: 8 (4922) 32�60�13,
33�50�73, 53�87�54.

Пресс<служба администрации области.

АЛЕКСАНДР ПРОНЮШКИН БУДЕТ
ПРЕДСТАВЛЯТЬ АДМИНИСТРАЦИЮ

ВЛАДИМИРСКОЙ ОБЛАСТИ
В СОВЕТЕ ФЕДЕРАЦИИ

Губернатор Владимир Сипягин сообщил сегодня журна�
листам, кто станет членом Совета Федерации от админист�
рации Владимирской области. Представлять исполнитель�
ную власть 33�го региона в верхней палате российского пар�
ламента будет Александр Пронюшкин.

Александр Юрьевич Пронюшкин родился в 1987 году в
Муроме. Во Владимирском государственном университете
он получил два диплома с отличием по специальностям «Эко�
номика и управление на предприятии» и «Юриспруденция».

Занимался бизнесом, трудился в Муромской стрелочной
компании, затем � в Евразийской стрелочной компании в
Москве, в должности руководителя департамента по работе
с управлениями железных дорог.

С 2012 года Александр Пронюшкин � член ЛДПР, возглав�
ляет Муромское отделение партии.

Женат, воспитывает двух дочерей.
Пресс<служба администрации области.
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В конце сентября состоялось очередное заседание Сове�
та народных депутатов, на котором присутствовали глава
администрации Киржачского района М. В. Горин, депутаты
районного Совета, докладчики, представители прокуратуры
и аккредитованных СМИ. Вел заседание заместитель главы
Киржачского района А. Н. Лукин.

На рассмотрение депутатов было вынесено три вопроса.
По первому вопросу «О внесении изменений и

дополнений в решение Совета народных депутатов района
от 13.12.2017 г. № 36/250 «О бюджете муниципального
образования Киржачский район на 2018 год и на плановый
период 2019 и 2020 годов» докладывала заместитель
начальника финансового управления Киржачского района
О. М. Корнилова.

Докладчица объяснила, что в связи с изменением объема
межбюджетных трансфертов на 2018 год, представляемых
из областного бюджета и бюджетов поселений, следу�
ет увеличить доходную часть бюджета муниципального
образования Киржачский район в 2018 году на сумму
1 млн. 245,086 тысячи рублей. При этом произойдет
увеличение межбюджетных трансфертов из областного
бюджета на 1 млн. 075 тысяч рублей, из бюджета муни�
ципального образования Кипревское � на 169 тысяч. Эти
средства будут направлены по соглашениям между муни�
ципальным образованием Кипревское и МО Киржачский
район, а также между областным бюджетом и бюджетом
муниципального района.

В администрацию района будет направлено 104,586 тыс.
рублей на обеспечение деятельности учреждений культуры
и 65 тысяч руб. в управление культуры, молодежной поли�
тики и туризма Киржачского района.

В управление образования также увеличиваются ассиг�
нования за счет областных межбюджетных трансфертов:
на социальную поддержку детей�инвалидов дошкольного
возраста будет выделено 8,3 тыс. руб.; на компенсацию
части родительской платы за присмотр и уход за детьми в
образовательных учреждениях � 874,4 тыс. руб.; остатки
средств пойдут на строительные работы в СОШ № 6.

За счет уменьшения плановых назначений из админи�
страции района по переданным полномочиям в МО Фи�
липповское в сумме 521,600 руб. и на строительство ФОКа
в сумме 893 тысячи рублей необходимо направить средства
и увеличить ассигнования на 250 тыс. руб. для МФЦ.; в уп�
равление образования направить 1 млн. 566 тыс. руб. для
СОШ № 1, 2, 3, 5, 6 и 7 на закупку мед. оборудования для
медицинских школьных кабинетов, на их лицензирование
– 136 тыс. руб. (данные работы будут произведены за счет
софинансирования из районного и областного бюджетов).
Также средства будут направлены и на приобретение ме�
бели в ДОУ № 19 для открытия дополнительной группы � в
сумме 270 тыс. руб.

Выделяются средства и на мероприятия по муниципаль�
ной программе «Комплексное развитие социальной
структуры Киржачского района» � 1 млн. 166 тысяч 687 руб.
Они пойдут на установку водонагревателей для Новосе�
ловской школы, на развитие спортивной пришкольной тер�
ритории СОШ № 1, ремонт оконных блоков в СОШ № 3, на
оплату услуг по осуществлению строительного контроля в
СОШ № 5, на развитие спортивной пришкольной террито�
рии в СОШ № 6.

На дошкольные образовательные учреждения плани�
руется увеличить ассигнования на 546 тысяч 830 руб. Сред�
ства пойдут на ремонт крылец ДОУ № 2, установку водона�
гревателей ДОУ № 6, ремонт групп в МБДОУ № 15, на ПСД,
на ремонт крыльца главного входа (ул. Шелковиков) и ремонт
электропроводки в МДОУ № 37.

Были озвучены и другие параметры финансовой дея�
тельности МО Киржачский район в предстоящий период.

К докладчику от депутатов и заместителя главы Киржач�
ского района А. Н. Лукина поступили вопросы, почему снима�
ются средства со строительства ФОКа и успеют ли сделать
в ДОУ наружные ремонтные работы, которые запланиро�
ваны до холодов.

На вопросы отвечали докладчик О. М. Корнилова и на�
чальник МКУ «Управление ЖКХ Киржачского района» И. Р.
Зотова. Они пояснили, что в связи с выделением необхо�
димой суммы из областного бюджета на строительство
ФОКа средства из районного бюджета на данном этапе
нет необходимости выделять. Насчет ремонтных работ в
ДОУ заверили, что все будет сделано вовремя, т. к. объемы
самих работ небольшие.

Депутаты единогласно проголосовали за данное ре�
шение.

По второму вопросу «О внесении изменений в Поря�
док формирования и использования бюджетных ассигно�
ваний муниципального дорожного фонда муниципального
образования Киржачский район, утвержденного решением
Совета народных депутатов Киржачского района Влади�
мирской области от 29.04.2014 года № 41/343» сделала
доклад начальник МКУ «Управление ЖКХ и строительства
Киржачского района» И. Р. Зотова.

Она объяснила, что изменения в данное решение вно�
сятся в связи с постановлением губернатора от 24 августа
2018 года № 632 «О порядке предоставления и распреде�
ления дотаций на сбалансированность местных бюджетов
бюджетам муниципальных образований в целях стимули�
рования органов местного самоуправления, способст�
вующих развитию гражданского общества путем введения
самообложения граждан и через добровольные пожерт�
вования». Суть данного постановления в том, что если какое�
либо сельское поселение или район изъявит желание за
счет своих средств отремонтировать дорогу, то 50 % от
собранной суммы предоставляет администрация области.
Как пример � в данный момент в д. Финеево сами жители
собрали 40 тыс. руб. для восстановления дороги, и область
им предоставляет такую же сумму.

И. Р. Зотова также пояснила депутатам, что сначала дорогу
необходимо включить в перечень автомобильных дорог

общего пользования местного значения по предложе�
нию главы администрации того сельского поселения, где
она будет ремонтироваться. Также она предоставила
справку об общем километраже дорог в районе: в прошлом
году насчитывалось 333 км дорог; на настоящий момент �
369 км, а уже на 2019 год планируется увеличение кило�
метража до 400 км.

В ходе заседания комитетов СНД Киржачского района
депутаты А. П. Толстов и А. В. Дворцов высказали мнение,
что дороги, которые будут ставиться на учет в муниципаль�
ных образованиях района, должны вести хотя бы к населен�
ным пунктам, а не к отдельно стоящему дачному участку или
дому.

И. Р. Зотова дала разъяснения, что администрация об�
ласти и правительство РФ инициируют этот вопрос, и речь
в нем идет даже о дорогах к дачным участкам. Она под�
черкнула, что решения Совета не должны противоречить
федеральному и областному законодательству.

Решение было принято единогласно.
Третий вопрос, который был заслушан на заседа%

нии Совета, звучал так: «О внесении изменений в ре�
шение Совета народных депутатов Киржачского района
Владимирской области от 31.10.2012 г. № 22/190 «Об ут�
верждении Положения о порядке управления и распо�
ряжения муниципальной собственностью Киржачского
района Владимирской области». С докладом по нему выс�
тупила председатель КУМИ администрации района М. А.
Семенова.

Она сообщила, что в соответствии с п. 1. ст. 14 Федераль�
ного закона «Об объектах культурного наследия» для
объектов, находящихся в неудовлетворительном состоя�
нии и относящихся к муниципальной собственности, мо�
жет быть установлена льготная арендная плата в соот�
ветствии с порядком, определенным нормативными пра�
вовыми актами представительных органов муниципаль�
ных образований. Докладчица предложила внести изме�
нения в статью 26 приложения к решению Совета народных
депутатов Киржачского района Владимирской области от
31.10.2012 г. № 22/190, дополнив её пунктом 7: «установление
льготной арендной платы при передаче в аренду неисполь�
зуемых объектов культурного наследия, включенных в
Единый государственный реестр объектов культурного
наследия (памятников истории и культуры) народов Рос�
сийской Федерации, находящихся в неудовлетворитель�
ном состоянии и относящихся к муниципальной собствен�
ности Киржачского района». Согласно данному пункту
льготная арендная плата устанавливается в размере 0,1 от
арендной платы, рассчитанной в соответствии с методикой
расчета арендной платы, утвержденной п. 5 ст. 26 «Поло�
жения о порядке управления и распоряжения муниципаль�
ной собственностью Киржачского района Владимирской
области».

В случае нарушения арендатором обязанности по подго�
товке и согласованию проектной документации, по сохра�
нению объекта культурного наследия либо по проведению
работ по сохранению объекта культурного наследия в сроки,
установленные договором аренды, арендная плата исчис�
ляется в размере и в соответствии с методикой расчета

арендной платы, утвержденной данным Положением, за
весь период фактического использования объекта недвижи�
мого имущества с момента заключения договора аренды.

Предлагаемые КУМИ администрации района условия
аналогичны условиям, предусмотренным постановлением
администрации Владимирской области «Об утверждении
порядка установления льготной арендной платы при пере�
даче в аренду неиспользуемых объектов культурного на�
следия, находящихся в государственной собственности
Владимирской области».

Это решение также было принято депутатами единоглас�
но.

 В разделе «Разное» депутаты задали несколько вол%
нующих их вопросов главе администрации района
М. В. Горину. Депутатов интересовало, не отозваны ли
средства на строительство ФОКа и других объектов в связи
с выборами нового губернатора Владимирской области,
продолжается ли строительство данных объектов и уклады�
ваются ли в отпущенные сроки подрядные организации.

Как пояснил глава администрации района, средства,
которые область перечислила на строительство данных
объектов, остаются в распоряжении района до нового года.
Строительство ФОКа с бассейном ведется, но сроки
немного затягиваются в связи с постоянными проверками
со стороны органов контроля, хотя это необходимая вещь
при строительстве подобных объектов. Вполне возможно,
пояснил глава, что в этом году строительство ФОКа не будет
завершено. Будут ли средства выделены району в следую�
щем году, зависит от решения администрации области.
М. В. Горин заверил депутатов, что администрация района
прикладывает все силы к строительству комплекса, и если
все останется как есть, то планируется уже в конце октября
подвести данный объект под крышу. Подрядчик, который
работает там, будет сдавать объект «под ключ», то есть
внутренние работы также будут вестись этой организацией.
Параллельно основным работам ведется закупка
оборудования, которое можно приобрести уже сегодня в
соответствии с законодательством.

Глава администрации сказал, что администрация рай�
она пытается максимально реализовать все средства и
возможности, которые были предоставлены району об�
ластной администрацией и по другим объектам – таким,
как котельная в п. Першино (там пока идет экспертиза про�
екта), параллельно администрация района договарива�
ется о проведении торгов. Но еще этот объект надо и успеть
построить.

В Храпках со строительством второй очереди полигона
ТБО тоже сложная ситуация. 24 сентября состоялись пуб�
личные слушания по данному вопросу. Приезжали раз�
работчики проекта. На сайте администрации должна быть
размещена основная структура объекта. Есть месяц на
внесение поправок и принятие предложений от населения
по объекту. Через месяц проект должен быть готов и выс�
тавлен на экспертизу. К сожалению, экспертиза длится
90 дней. Основная задача администрации района – поста�
раться в этом году «проторговать» строительство объекта,
чтобы просить уже средства на его строительство в области
в следующем году. На средства – 185 млн. руб., которые
уже выделены из области, сейчас проводятся торги и за�
купается техника для объекта (около 34 млн. руб.) и станция
сортировки мусора (15 млн. руб.). М. В. Горин пояснил де�
путатам, что ускорить процесс невозможно, т. к. все про�
цедуры, положенные по законодательству, необходимо
пройти, а это создает определенные временные рамки, но
администрация района пытается делать какие�то работы
параллельно основному ходу событий.

 По котельной в Дубках изменений нет. Все идет по плану.
Выиграла торги ООО «Теплосфера», подрядчик надежный,
уже работал в районе на других объектах.

М. В. Горин проинформировал депутатов и о том, что на
последнем совещании с бывшим губернатором С. Ю.
Орловой было сказано, что район включен в программу
газификации по горкинскому направлению. В следующем
году эти работы будут проводиться точно. По новоселов�
скому направлению договоренности также остаются в силе.

А. ГОТКО.
НА СНИМКАХ: на заседании Совета; выступает М. А.

Семенова.

В СОВЕТЕ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА

О ДОРОЖНОМ ФОНДЕ, МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ И ПРОЧЕМ
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Анализ
аварийности

За 9 месяцев 2018 года Государственной инспекцией бе�
зопасности дорожного движения ОтдМВД России по Кир�
жачскому району как органом государственного контроля и
надзора совместно с другими ведомствами, организациями,
общественными формированиями в соответствии с требо�
ваниями законодательных актов, Указов Президента и по�
становлений Правительства Российской Федерации, при�
казов МВД�УМВД принимались меры по укреплению право�
порядка и общественной безопасности в сфере дорожного
движения.

При осуществлении контрольных и административных
функций работа подразделений ГИБДД была направлена
на профилактику дорожно�транспортных происшествий в
очагах аварийности и реализацию комплекса мер, направ�
ленных на отработку группами нарядов отдельных видов на�
рушений Правил дорожного движения. В этих целях за
текущий период 2018 года Государственной инспекцией рай�
она реализованы профилактические операции «Автобус»,
«Ремень безопасности», «Внимание: дети!», «Скутер», «Ба�
хус», «Пешеход», «Внимание: переезд» и др., направленные
на снижение и предупреждение аварийности.

Достигнута некоторая стабильность в сфере обеспечения
безопасности дорожного движения в указанный период 2018
года, в результате чего уровень ДТП снижен. Количество
дорожно�транспортных происшествий на территории
Киржачского района уменьшилось с 57 до 46 ДТП, число
погибших людей уменьшилось с 12 до 9 человек, сократилось
и число раненых � с 77 до 56 человек. На автодорогах
г. Киржача и Киржачского района за 9 месяцев 2018 года
количество ДТП, в которых водители находились за рулем в
состоянии опьянения, осталось на прежнем уровне � 10. На
территории района в указанный период времени 2018 года
количество автоаварий, произошедших по вине пешеходов,
также сократилось с 6 до 4.

На территории района на прежнем уровне осталось и ко�
личество ДТП с участием детей и подростков в возрасте до
16 лет. За 9 месяцев текущего года произошло 7 ДТП с уча�
стием несовершеннолетних. В данных дорожно�тран�
спортных происшествиях пострадали один ребенок�пеше�
ход, один несовершеннолетний водитель мотоцикла, один
пассажир мототранспортного средства и четверо детей�
пассажиров.

Одним из самых напряженных участков по аварийности
является автодорога федерального значения А�108 «Яро�
славско�Нижегородское шоссе». Не менее аварийными яв�
ляются автомобильные дороги территориального значения
Кольчугино�Киржач, Дубки�Киржач. В городе самой ава�
рийной является дорога Киржач � Кр.Октябрь.

Основными видами дорожно�транспортных происшест�
вий стали: столкновение, опрокидывание в кювет, наезд на
пешехода, наезд на препятствие и стоящее транспортное
средство. Основными причинами ДТП по�прежнему остают�
ся: несоответствие скорости конкретным условиям, несоблю�
дение очередности проезда, обгон и выезд на встречную
полосу движения. Среди дней недели самыми аварийными,
по понятным причинам, отмечены: понедельник, пятница,
суббота, воскресенье, в другие дни недели ДТП происходили
чуть реже, но аварийность также высока.

Подводя итоги, предоставляем фото с места ДТП для наи�
большего осмысления всей тяжести последствий после до�
рожных происшествий и принятия необходимых мер безо�
пасности при управлении транспортным средством. Безо�
пасных всем дорог!

ОГИБДД ОтдМВД России
по Киржачскому району.
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Солдатские матери… Как передать словами не отпус�
кающий этих женщин накал чувств, волнений, переживаний
за своих сыновей, призванных на службу в армию? Бес�
покойство за их жизнь ежеминутно преследует матерей и в
мирное время, а что уж говорить о том, когда вспыхивают
локальные конфликты, проводятся боевые действия, уча�
стниками которых становятся их дети?! Бессонными ночами
матери думают о своих сыновьях, таких молодых и неопыт�
ных, и молятся о том, чтобы с ними ничего не случилось и
вернулись домой целыми и невредимыми.

Но, увы, так бывает не всегда. Вчерашним мальчишкам
во время службы приходилось оказываться порой в драма�
тических ситуациях, принимать участие в боевых действиях,
откуда живыми возвращались не все. «Груз 200» – понятие
этих страшных слов не надо объяснять никому.

Сама жизнь подтолкнула матерей, чьи сыновья проходи�
ли службу, объединиться, что�бы помогать своим и чужим

детям в решении самых раз�
ных вопросов, и в 1990 году
во Владимирской области
был создан комитет солдат�
ских матерей. А в 1998 году
солдатские матери объеди�
нились и в Киржачском рай�
оне. Время было напряжен�
ное, происходили военные
действия в Чеченской рес�
публике, в ходе которых гиб�
ли, пропадали без вести во�
еннослужащие. Матери схо�
дили с ума от тревоги за своих
сыновей, связь с которыми
была потеряна.

С первых же дней комитет
солдатских матерей в Киржа�
че возглавила Любовь Нико�
лаевна Волкова. Годом рань�

ше ее сын получил травму при прохождении службы в г. Ка�
лининграде, и, помогая ему восстановиться, она прошла
свои круги ада, сталкиваясь с непониманием и безразли�
чием чиновников в погонах, когда буквально пробивала че�
рез Министерство обороны возможность сыну попасть в
военный госпиталь. Поэтому, когда ей предложили возгла�
вить комитет в районе, сомнений не было. Было лишь же�
лание помочь солдатам�срочникам.

� В наш комитет вошли женщины, сыновья которых служи�
ли в армии, � рассказывает Любовь Николаевна. – Обраще�
ний с просьбой помочь в те годы было очень много. Если
мы не справлялись с какими�то проблемами, обращались
во Владимирский комитет солдатских матерей и находили
там полное понимание и реальную помощь у Е. Ф. Мирош�
ниченко, которая со дня создания и по настоящее время
возглавляет областной комитет.

Не забуду трагический для нашего комитета 2000�й год,
когда погиб Сергей Благов, и вместе с военкомом пришлось
принести эту страшную весть его маме Наталье Алексеевне.

Шли годы. Состав комитета обновлялся, а с 2014 года он
стал отделением комитета солдатских матерей и семей по�
гибших защитников Отечества Владимирской области, и в
него вошли семьи погибших из Киржача и района.

� Любовь Николаевна, изменился ли за последнее время
круг вопросов, которые приходится решать вашей органи�
зации?

� В настоящее время срок службы сократился до одного
года, стало меньше обращений за помощью. В основном,
они касаются здоровья призывников. По�прежнему мы ока�
зываем разнообразную поддержку призывникам, военно�
служащим и их родителям, попавшим в сложную ситуацию
во время призыва и воинской службы.

На протяжении 20 лет я являюсь членом призывной ко�
миссии, тщательно изучаю каждое дело призывника, при�
нимаю участие в проведении Дня призывника, выступаю с
напутственным словом перед ребятами, которым предстоит
служба в армии.

Также Л. Н. Волкова организует встречи в школах с ма�
терями, чьи сыновья погибли в «горячих точках», с участ�
никами боевых действий. Несколько лет назад совместно с

общественной организацией «Доблесть» члены комитета
солдатских матерей устанавливали и открывали в торже�
ственной обстановке в школах района памятные доски их
выпускникам, погибшим в зоне боевых действий. Ведь так
важно, чтобы жила память об этих ребятах, и каждый ученик
знал, какие герои учились в его школе. Комитет солдатских
матерей активно участвует в городских и районных меро�
приятиях.

В 2002 году Любовь Николаевна была делегатом Всерос�
сийского форума матерей, проходившего в Кремле. За свою
работу она была отмечена районными и городскими почет�
ными грамотами и благодарностями, в том числе и благо�
дарностями губернатора. В 2010 году Л. Н. Волковой было
присвоено почетное звание «Человек года» в номинации
«Доброта и милосердие». Также Любовь Николаевна была
награждена медалями Всероссийского Союза ветеранов
Афганистана: «15 лет вывода войск из Афганистана» и «За
заслуги».

К полученным наградам Л. Н. Волкова относится как к
признанию заслуг всего комитета солдатских матерей.

Прошло 20 лет, и трудно перечислить, скольким вчераш�
ним мальчишкам, находившимся на службе в армии, помо�
гло вмешательство комитета солдатских матерей, отстаи�
вающих их интересы. Но не менее ценна эта поддержка и
для женщин, потерявших своих сыновей во время их служ�
бы, ощущение того, что они не остались один на один со
своим горем, что бережно сохраняется память об их
сыновьях, которые для матерей навсегда остались
безусыми мальчишками, у которых впереди � вся жизнь…

И. АВДЕЕВА.
НА СНИМКАХ: члены комитета солдатских матерей на

митинге по случаю очередной годовщины вывода советских
войск из Афганистана в парке им. 36�й гвардейской
дивизии; ветеран боевых действий С. Гвардин вместе с
солдатскими матерями Т. И. Боженковой, Л. В. Овчаровой
и Н. А. Благовой на празднике, посвященном Дню матери;
Л. Н. Волкова (крайняя справа) после очередного награжде�
ния.

Воспитывая пешеходов
В начале октября представители добровольной народной дружины и

сотрудники ОГИБДД Киржачского района провели встречу с воспитанниками
специальной (коррекционной) школы�интерната г. Киржача и побеседовали
с ними о правилах поведения на дороге и транспорте.

В беседе приняли участие ученики начальных классов, педагоги, ин�
спекторы ОГИБДД Киржачского района, сотрудники комитета социальной
политики, физической культуры и спорта администрации Киржачского рай�
она.

Урок безопасности провели инспектор ОГИБДД И. Ю. Нефедова, дружин�
ники Р. В. Рахманюк, С. В. Никонов, а также инспекторы отдельного взвода
ДПС А. А. Виноградов и Д. В. Алексеев.

Дружинники призвали ребят к внимательному поведению на дороге и
вручили им светоотражающие значки.

Комитет социальной политики, физической культуры и спорта
администрации Киржачского района.

НА СНИМКАХ: участники встречи.

КОМИТЕТУ СОЛДАТСКИХ
МАТЕРЕЙ – 20 ЛЕТ
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УВЛЕЧЕННЫЕ   ДЕЛОМ

ПО ЗОВУ СЕРДЦА
Татьяна Викторовна Максимова, до замужества Конова, с

Киржачом почти не расставалась, если не считать период
учебы в Орехово�Зуевском медучилище. Здесь у нее семья,
родители, близкие люди, любимая работа, коллектив, к кото�
рому она прикипела.

Более четверти века Татьяна Викторовна связана с меди�
циной, из них три года является старшим фельдшером «ско�
рой помощи». Работа требует от нее и организаторских зна�
ний, и медицинского мастерства, так как приходится настав�
лять и помогать начинающим фельдшерам осваивать работу.
Татьяна Викторовна Максимова � уважаемый человек и в
ЦРБ, и среди пациентов, которым оказывала помощь. Она в
этом году удостоена звания «Человек года».

ВОПРЕКИ СОВЕТАМ
Татьяна Конова родилась в рабочей семье. Мать, Вален�

тина Васильевна, трудилась на шелковом комбинате, отец,
Виктор Николаевич, – на инструментальном заводе. Естест�
венно, не слышала Таня разговоров родителей о медицине,
врачах, да и обращались они в больницу нечасто. Откуда у
Татьяны Коновой появилось желание стать медиком, она и
сама не знает. Словно внушил кто�то, хотя многие отговари�
вали девушку поступать в медицинское училище.

� Да, что ты, Таня, � говорили, � будешь все время с укола�
ми, градусниками, таблетками возиться. Шла бы лучше в
образование или экономический.

Но никого не послушала Татьяна Конова и в 1992 году верну�
лась в родной Киржач с дипломом, дающим право стать
медицинским работником. Направили девушку в родильный
дом в микрорайоне Красный Октябрь акушеркой. Здесь
впервые столкнулась Татьяна с новорожденными, научилась
брать их на руки, заворачивать в пеленки, подносить малы�
шей к матерям�роженицам, укладывать малюток в кроватки.
В 2000 году родильный дом закрыли и Татьяну направили
фельдшером в выездную бригаду «скорой помощи».

ПО ВЫЗОВАМ БОЛЬНЫХ
Почти пятнадцать лет «тряслась» Татьяна Викторовна Мак�

симова в автомашинах «скорой помощи», чтобы оказать ме�
дицинскую помощь нуждающимся. В этот период она узнала
много различных способов определения болезней, ведь каж�
дый человек требует к себе особого подхода. И задача ме�
дика состоит в том, чтобы диагноз заболевания был
определен точно. Главное – не навредить, а оказать под�

держку тому или иному человеку. Эту задачу Татьяна Вик�
торовна Максимова выполняла четко, и «проколов» в работе
у нее не было. Ведь кроме тех знаний, которые были получены
ею в медицинском училище, она пополняла их, общаясь с
коллегами, из медицинской литературы, Интернета. Не обма�
нывала и богатая интуиция, которой обладала вдумчивая
фельдшерица выездной бригады. Многие сотни вызовов
пришлось совершить Татьяне Викторовне за время работы
в выездной бригаде, но каких�либо нареканий от пациентов
и их родных не получала, наоборот � люди высказывали ей
слова благодарности. В тяжелых случаях после оказания пер�
вичной помощи Татьяна Викторовна настаивала на продол�
жении лечения в стационаре, и летальных исходов в ее прак�
тике не наблюдалось.

Обладала Максимова деловыми качествами, умела об�
щаться с людьми, имела выдержанный характер. Все эти
ее положительные особенности медработника замечало ру�
ководство ЦРБ, и когда освободилась должность старшего
фельдшера «скорой помощи», претендентом на нее была
одна кандидатура – Татьяна Викторовна Максимова.

ОСТАЕТСЯ ВЕРНА
ИЗБРАННОМУ ДЕЛУ

Работа старшего фельдшера «скорой помощи» беспокой�
ная, хлопотная. Ведает она выездными бригадами, в которые
входят фельдшеры, водители автомашин, диспетчеры, а так�
же медикаментами и медицинским оборудованием. В обя�

занности старшего фельдшера входят четкая организация
работы коллектива «скорой помощи», обеспечение работаю�
щих спецодеждой, ведет она и разработку графика, учет
рабочего времени и многое другое. С приходом начинающих
фельдшеров надо научить их тому, как правильно оформить
карту вызова, пользоваться оборудованием, подсказать, как
нужно вести себя с пациентом, и так далее.

Со старшего фельдшера, на которого, в основном, возло�
жены организаторские обязанности, не снимаются и вопро�
сы медицинского порядка. В настоящее время в здравоох�
ранении немало новых направлений и методов лечения
больных людей. И всем медикам необходимо повышать уро�
вень своих знаний. А Татьяна Викторовна также проходит
курсы повышения квалификации, участвует в работе семи�
наров. Иногда и ей приходится выезжать к больным, а для
этого нужно быть хорошо подготовленным.

� Знаю, что особенно к середине этого года в «скорой
помощи» сложилась критическая ситуация с кадрами, �
говорю Татьяне Викторовне, � а как обстоят дела с этим в
настоящее время?

� После того, как заработная плата была повышена, поло�
жение выправляется, � ответила она. – В настоящее время у
нас работают две�три выездные бригады.

� Осень идет, наверное, москвичи уезжают из района, и
меньше становится вызовов.

� Нет, количество вызовов не сокращается. Практически
все пожилые люди остаются на дачах и в зиму. Также при�
ходится нам рожениц и предынсультников доставлять в
Александров, а детей � иногда и во Владимир.

� Вы удовлетворены своей работой?
� Да, конечно. Коллектив у нас хороший, развита взаимо�

заменяемость. Меня приглашали на другую работу, но я отка�
залась. Мне здесь нравится.

О том, что Татьяна Викторовна Максимова пользуется в
коллективе заслуженным авторитетом, свидетельствует при�
суждение ей звания «Человек года � 2018». Хорошо склады�
ваются дела у нее и в личной жизни. Недавно Максимовы
отметили серебряную свадьбу. В семье двое детей. Стар�
шая, Екатерина, работает в детском саду, Софья учится в
восьмом классе. В одной из компаний города трудится муж,
Максим.

Не только на работе, но и дома Татьяна Викторовна не си�
дит без дела. В теплый период года занимается в коллек�
тивном саду, помогают Максимовы престарелым родителям,
увлекается Татьяна Викторовна вышиванием. Но большую
часть своей души отдает она «скорой помощи», медицине, в
которую пришла по зову сердца.

В. ТАЛТАНОВ.
НА СНИМКЕ: Т. В. Максимова.

Осень задумчива и грустна, лирична и загадочна, осень
� утонченная, нежная и в то же время полная мудрости по�
ра. Грусть, и радость, и разочарование, и любовь � все пе�
реплетается в осеннем, полном меланхолии и очарования
настроении. И всей этой красотой обладали участницы
конкурса среди дам элегантного возраста «Осенняя краса
� 2018». Он не первый год проходит в Доме культуры мкр.
Красный Октябрь по инициативе художественного руково�
дителя Дома культуры Ольги Эдуардовны Радецкой и при
поддержке городской администрации. В конкурсе прини�
мают участие не только «постоянные» красавицы, но и но�
вые претендентки на корону «Королевы Осени». На сей
раз встречал гостей праздника и создавал лирическую
атмосферу духовой оркестр ОАО «Киржачская типогра�
фия» (рук. Алексей Деркачев). Открыла конкурс «Осенняя
краса � 2018» глава администрации города Киржач Надеж�
да Владимировна Скороспелова, пожелавшая всем участ�
ницам побед, а гостям � встречи с очаровательными кон�
курсантками и хорошего настроения.

Каждая конкурсантка по традиции готовит свой уникаль�

ный стол, который оценивают зрители, затем в следующем
задании каждая из претенденток на корону Королевы от�
крывается во всей своей красе, находчивости и таланте.

Женщина�осень � пример красоты, очарования, своими
яркими нарядами они украсили праздник, тем самым за�
служив шквал аплодисментов за фантазию и творчество.

Жюри в составе председателя конкурса «Осенняя краса
� 2018» Галины Геннадьевны Александровой (зав. отд. по
социальным вопросам администрации г. Киржач), Марины
Геннадьевны Абрамовой (председателя отделения «Союза
женщин России» Киржачского района), Натальи Александ�
ровны Филипповой (директора городской библиотеки),
Николая Васильевича Кудинова (актера эксперименталь�
ного городского театра Дома культуры мкр. Красный Ок�
тябрь) единогласно определили, что все участницы дос�
тойны стать Королевами в различных номинациях.

Итак, «Мисс элегантностью» стала Надежда Валенти�
новна Ильина (ГБУСО ВО «Киржачский комплексный центр
по обслуживанию населения»); «Самой очаровательной»
стала Надежда Анатольевна Тазина; Марина Федоровна
Агафонова (КТОС) получила звание «Мисс креативность»;
«Самой оптимистичной, грациозной и эмоциональной» на
конкурсе стала Антонина Ивановна Наумова; звание «Мисс
изящество» заслужила Валентина Ивановна Пименова
(представительница отделения «Союза женщин России»
Киржачского района); в номинации «Мисс очарование и
романтичность» победила Нина Васильевна Черникова
(солистка народного коллектива «Хор ветеранов» ДК); муд�
ростью и степенностью всех покорила Татьяна Михайловна
Сабурская; Людмила Владимировна Кудакова (Дом на�

родного творчества, клуб «Грация») завоевала приз зри�
тельских симпатий и стала победительницей в номинации
«Мисс фантазия». Статус «Богини дружелюбия» был при�
своен Гельзине Усмановне Касимовой. До самого конца
сохранялась интрига, кто же из конкурсанток станет «Хозяй�
кой�2018», и по итогам подсчета зрительских голосов ею
стала Сильва Шалвовна Авоян (народный коллектив «Рос�
сияне» ДК).

А завершился праздник красоты, элегантности, муд�
рости выступлением Натальи Ивановой, где вместе с ней
гордые и прекрасные Королевы в платьях из шёлка, струя�
щихся золотым дождем, озаряли все пространство сцены
и зала солнечным сиянием.

Праздник признания того, что женщина прекрасна в лю�
бом возрасте и что ей ни при каких обстоятельствах нельзя
сдаваться, оставил у гостей приятные воспоминания о силе
и бодрости духа прекрасной половины человечества.

О. ЛАНСКАЯ,
внештатный корр.

НА СНИМКАХ: на конкурсе.

ОСЕННИЕ ФАНТАЗИИ
НА ТЕМУ КРАСОТЫ
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М. КОКОРЕВ.

МЕРТВАЯ ВОДА
Зеркало бабуринского озера,
Отражая небеса, застыло,
Будто его осень заморозила,
Сохраняя все, что рядом было,
В идеальной неприкосновенности:
Берега, заросшие кустами,
И, соперничая в неизменности
С дальними и ближними местами,
Отраженных в зеркале, застыло…
Поплавки волна не подымает,
Рыбаки не трогают удила.
Даже птицы в небе не летают,
Травы не волнуются игриво,
Бабочки в цветах крылом не машут,
Морщиться вода совсем забыла.
И не кружит ветер лист упавший,
Синий лес не шевелит вершины,
Желтизну купин не беспокоя,
Замерли, любуются кувшинки
Отраженьем. Слово есть такое:
«Мертвая» вода и тишина…
Только пчелы яростно гудят,
Да на дачах музыка слышна,
И мангалы сладостно чадят.

Юрий АНУФРИЕВ.

ОСЕННЯЯ ХАНДРА
Поблекли краски осени,
Уже прошел Покров.
Листву деревья сбросили
В преддверии зимних снов.
Грустится и печалится
Без видимых причин.
Иль будто с кем прощаешься
Под желтый плач осин.
И связывают с осенью
Обычно грусть с тоской,
И скрыться хочу очень я
От суеты мирской.

В. ТАЛТАНОВ.

«УРОК ГЕОГРАФИИ»
Седой лишь туман плывет за оконцем,
Как от свежего хвороста стелется дым.
Закрывают от нас порой зимнее солнце
Облака, что на нас насылает Гольфстрим.
Он вбирает тепло и хранит то до срока,
И его постоянен загадочный путь,
Греет он, и неплохо, зимою Европу,
Ну и нашу Россию согревает чуть5чуть.
И широк, и могуч 5 не измеришь «кильватер»,
Воды к нам он на север исправно несет,
С ним привет мне с тобой посылает экватор,
Там, где вечное лето в джунглях живет.
Облака, облака сеют морось порою,
Щедро их насыщает влагой древний Гольфстрим,
Путь течению тому никто не закроет,
Только Арктика может справиться с ним.

Литературная страница
«ДЫХАНИЕ ОСЕНИ»

ГДЕ�ТО В РАЙОНЕ
ДЕНЕБА

Звезды на небе замерзли
Россыпью мертвых солдат.
Холодно стылые звёзды
В мёртвые дали глядят.
Где5то в районе Денеба
Тяжким застывшим щитом
Обледеневшее небо
Обволокло тебя льдом.
И обхватила коленки,
Сжавшись в замерзший комок,
Съежилась ты возле стенки
Мертвых небесных дорог.
Звезды хрустят под ногами,
Словно разбитый бокал. 5
В звездной пустыне годами
Я тебя ждал и искал.
Я не в сияющих латах
Взялся по небу переть 5
Просто бы… взять тебя в лапы
И на ладонях согреть…

                                 В. ФЕДОТОВ.

* * *
Он не в сияющих латах,
Даже не рыцарь, порой.
Просто мужик странноватый
С патлами и бородой...
В поисках Чаши Грааля
Держит меж звезд он свой путь...
Он в трудный час всегда рядом.
Ты про него не забудь.
Будешь в мозолистых лапах,
Защищена ты от бед...
Да, он мужик странноватый,
Может в ладонях согреть.
Да, прошагает по звездам,
В крошево их разотрет...
Он тебя любит так сильно,
Что ему холод и лед?
Что ему сотни созвездий,
Стынь и межзведная пыль?
Символом верности Лебедь
Встречу подарит двоим.

А. ВЕТЛОВА.

Александра ГОТКО.
В японском стиле

НЕ ИГРАЙ СО МНОЙ
В ПРЯТКИ

За окном серый дождь с утра
Заблудилось во мгле мое солнце
Некому душу согреть

Стану парящей птицей
Расправлю свои два крыла
Не играй со мной, солнце, в прятки.

ВАН ГОГ,
ПОДСОЛНУХИ И БОГ

Настало время умирать…
Летать раскосо и не броско…
И все же надо дописать,
Расхлябанные веси, версты…
Но кисть дрожит в руке давно,
И масло с красками мешая,
Хоть зарешечено окно,
В нем видит он кусочек рая.
Кусочек солнца и поля,
Пестреющие сплошь цветами.
Ван Гог, подсолнухи и Бог
За шага два до рая края.

С. ЛОБАНОВА.

ХУДОЖНИК
ПО ИМЕНИ ОСЕНЬ

Известный художник по имени Осень
Представил на улицах свой вернисаж.
Вот желтая краска и легкая просинь,
Зеленый мазок завершает типаж.
Как пенится киноварь гроздьев рябины!
Как тает молочная глубь облаков!
Все то, что вокруг 5 не красоты чужбины,
Осенней провинции песня без слов!
Известный художник по имени Осень
На улицах свой развернул вернисаж…
Он мастерски пишет волшебною кистью
По зелени золотом яркий пейзаж.
Бросайте дела и к тому приобщитесь,
Душе своей дайте простор высоты,
Работой чудесной сполна насладитесь 5
Сравнения нет у такой красоты!
В осенней фантазии неразделимы
Мольберт живописца и музыка строк,
Где лирика Пушкина мягко струится,
И тихо печалится искренний Блок.
В ней «Лунной сонаты» Бетховена звуки
Напомнят о том, что уже не вернешь,
Где ясны и чисты душевные муки 5
Все это лишь осенью переживешь.
Великий художник автограф оставит 5
Стекающий струйкой дождя по лицу…
Но ветер однажды все это исправит 5
Приблизится праздник красивый к концу.

https://www.google.ru/

ОСЕНЬ
Снова осень золотая
Листьями швыряется.
Песня грустная такая
Льется, не кончается.
Мне мотив печальный этот
Не дает заснуть.
Слышно в нем прощанье с летом,
Он терзает грудь.

Светлана ЛОБАНОВА.

ОСЕННЯЯ МЕЛОДИЯ
Последним теплом пусть порадует лето.
Оно, как обычно, подходит к концу.
Прелюдия осени слышится где5то,
И вдруг паутинка прилипнет к лицу.
Сентябрьская дымка окутала город,
Вновь в медленном вальсе кружит листопад.
Как странно5пронзителен утренний холод,
Как ярок рябин желто5красный наряд!
Тепло напоследок со вкусом печали 5
Ушедшего лета последний привет.
Быть может, короткие эти мгновенья
Вернуть нам помогут все то, чего нет?
Сливаются краски вечернего неба
Со старой мелодией в «ностальжи…»
И ты не молчи, будто рядом и не был,
О том, что на сердце, хоть раз расскажи.
А впрочем, не надо. Пусть осень колдует,
Пусть золотом сыплет и плачет дождем.
Обрывки прошедшего ветер раздует,
Мы их не поднимем. Уже не найдем.
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ПРИЛОЖЕНИЕ
к газете “Красное знамя” на 2 страницах

Оплату за приложение производит
администрация района

УТОЧНЕНИЕ
Комитет по управлению муниципальным имуществом администрации Киржачского района Владимирской

области вносит следующее уточнение в извещение о продаже автомобиля ВАЗ"21101, опубликованное в газете
«Красное знамя» № 76 (13516) от 12.10.2018 г.:

" в строке «Место и срок подведения итогов аукциона» слова «21.03.2017 года. Администрация Киржачского
района, г. Киржач, ул. Серегина, д. 7, каб. № 45» читать «12.11.2018 года. Администрация Киржачского района,
г. Киржач, ул. Серегина, д. 7, каб. № 45».
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